

Lección 237: COMO CREÍSTE, SEA HECHO II

“Entrando Jesús en Capernaum, vino a él un centurión, rogándole, 6 y diciendo: Señor, mi criado está postrado en casa, parálítico, gravemente atormentado. 7Y Jesús le dijo: Yo iré y le sanaré. 8Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo; solamente di la palabra, y mi criado sanará. 9Porque también yo soy hombre bajo autoridad, y tengo bajo mis órdenes soldados; y digo a este: Ve, y va; y al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace. 10Al oírlo Jesús, se maravilló, y dijo a los que le seguían: De cierto os digo, que ni aun en Israel he hallado tanta fe. 11Y os digo que vendrán muchos del oriente y del occidente, y se sentarán con Abraham e Isaac y Jacob en el reino de los cielos; 12mas los hijos del reino serán echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujiir de dientes. 13Entonces Jesús dijo al centurión: Ve, y como creíste, te sea hecho. Y su criado fue sanado en aquella misma hora” Mateo 8:5-13

INTRODUCCIÓN:

Un centurión era un oficial romano que estaba al mando de unos 100 soldados. Este centurión ocupaba una posición en la que reconocía la autoridad, pues vestía el uniforme del Imperio Romano y con su poder y autoridad impartía órdenes que sus soldados tenían que obedecer. **El reconoció que Jesús tenía autoridad sobre las enfermedades físicas.**

Este Centurión, no permitió que los muchos obstáculos se interpusieran entre él y Jesús. Estas barreras pudieron ser el orgullo, el dinero, la duda, el idioma, la raza o las diferencias que había entre el pueblo romano y judío. **Venciendo todos estos obstáculos**, se acercó rogando a Jesús que sanara su criado, mostrando así su **humildad** y el **amor** que tenía por su prójimo. Pero esto no fue lo más importante que resalta este pasaje bíblico, sino que lo más destacado fue que Jesús se sorprendió por la fe que tenía este soldado romano.

Al leer este pasaje encontramos tres acciones que incrementaran tu fe para creer y recibir el milagro que estas esperando. CONTINUACION...

3. QUE LA FE ES UNA CUALIDAD DE UN VALOR INCALCULABLE.

Aunque aquel enfermo no estaba presente ante Jesús, la fe del centurión en el Señor hizo que aquel siervo se sanase.

Muy poco sabemos del centurión de que trata el pasaje que venimos considerando: su nombre, su historia pasada nos son desconocidos.

Mas una cosa sí sabemos, para considerar: QUE CREYÓ. Y creyó, preciso es recordarlo, en tanto que los escribas y fariseos permanecían en la incredulidad.

Crejó siendo pagano, en tanto que el pueblo de Israel permanecía ciego. Por eso nuestro **Señor lo elogi**ó con las siguientes palabras que desde aquel entonces se han repetido en todo el mundo: *“Ni aun en Israel he hallado tanta fe”*.

¿Qué es la fe?, sencillamente es CONFIANZA. La Fe es uno de los temas más importantes y centrales de la Biblia, tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento.



El autor del libro de los Hebreos la describe como «*La fe es la seguridad de recibir lo que se espera, es estar convencido de lo que no se ve*» **He. 11:1**. Esto fue lo que manifestó el centurión al acudir a Jesús buscando la sanidad de su criado

Creer que Jesucristo tiene poder y voluntad de socorrernos, y obrar en armonía con esa creencia, es un don poco común y precioso. Pero en esta hora podemos acudir a Jesús como los Apóstoles en **Lucas 17:5** “*Entonces los apóstoles le dijeron al Señor: — ¡Aumenta nuestra fe!*”

¿Hemos experimentado nosotros esa fe? Esta es la gran pregunta que nosotros debemos contestar.

La fe en Jesucristo parece insignificante a los aún no han tenido un encuentro con Jesús, más a los ojos de Dios es valiosísima.

Por ella viven los verdaderos cristianos; por ella permanecemos firmes; con ella vencemos al mundo. Sin ella nadie puede ser salvo.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Que te impide el poder poner tu fe en Jesús el Salvador de la humanidad, ojalá nada te impida creer:

- 1.- Que solo Jesús tiene un poder sin límites.
- 2.- Que Jesús es infinitamente misericordioso y compasivo.
- 3.- Que la fe es una cualidad de un valor incalculable.

Acércate ahora con libertad a través de una oración.

Martes 14/11/2023

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este **jueves 16 a las 8pm.** continuamos con nuestra Escuela de Educación Cristiana **por la plataforma Zoom.** Los esperamos a todos.

WhatsApp 987 920 544

